

# LA NIÑA VENGADORA

La Señorita María del Pilar Moreno  
vengó la muerte de su Padre dando cuatro tiros al Diputado Fco. Tejeda Llorca.



Imp. Guerrero. México, D. F

De una colonia cercana llamada de «Los Portales» salió gustosa a un paseo con sus sentidos cabales.

Para la Colonia Roma el auto se dirigía como a la una de la tarde de aquel memorable dia.

En las calles de Tabasco el automóvil paró porque María del Pilar al chofer así ordenó.

Luego que bajó del coche en la esquina divisó al diputado Tejeda y a su encuentro le salió.

La niña resuelta á todo nerviosa en aquel instante cogiéndole la solapa luchó con su contrincante.

Máteme, máteme, infame, como á mi padre mató, y sacando su revolver cinco tiros descargó.

El diputado Zapata á Tejeda defendió y la pequeña criatura dice que bien la golpeó,

Pero el destino y la suerte protegió a la vengadora quedando muerto Tejeda y la niña triunfadora.

La niña viendo cumplidos sus deseos que prometió con franqueza á la justicia su delito confesó.

Lo maté porqué a mi padre de mi lado lo quitó, sin razon como un cobarde la existencia le cortó.

Yo pedía que castigasen á ese feroz asesino pero las Autoridades lo dejaron en olvido.

Por su argumento esta historia ha causado gran furor y toda la nación admira ce esta niña su valor.

Esperamos que los Jueces obren con legalidad amparando a esta homicida por su tierna y corta edad.

Ya con esta me despido, perdonen lo mal trovado, de esta historia el contenido a todos hé relatado.

SAMUEL M. LOZA

Por un momento, señores, prestadme vuestra atención para contar esta historia que conmueve el corazón.

El dia diez del mes de Julio del año que cursa actual un epílogo sangriento hubo en esta capital.

Son detalles positivos los que voy á relatar; siendo los protagonistas gentes de la sociedad

El veinticuatro de Mayo señores, tendrán presente, que mató Tejeda Llorca á otro diputado inerte.

Por política en partidos renació el odio y desprecio entre Tejeda y Moreno diputados del Congreso.

Cerca de Gobernación, con Moreno se encontró Tejeda y en fuerte riña sobre de él se avalanzó.

El revolver de Tejeda al instante funcionó y el licenciado Moreno pocos momentos duró.

La familia de Moreno pedia el castigo inmediato para F Tejeda Llorca que les dió tan triste rato.

Las iras de Dios desata aquél que a traición nos hiera y siempre el que a hierro mata ya saben que a hierro muere.

La justicia de los hombres á Llorca no persiguió, quedando impune su crimen por el fuero que adquirió.

Pero María del Pilar hija del extinto muerto juró vengar á su padre y ante el mundo dar ejemplo.

Pálida, triste y llorosa, llena de presentimientos pedia al cielo que calmaran sus horribles sufrimientos.

Por la muerte de su padre su memoria trastornó deseando á veces la muerte pero no lo consiguió.

Ya el destino preparaba el castigo merecido para F. Tejeda Llorca, de instinto negro y temido.

El dia diez del mes de Julio del año que está presente María del Pilar decidió castigar al delincuente.